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der Abgeordneten Vetter 
und Kollegen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Regionalanliegen Nr. 16 

Ausbau des Telefonnetzes im Waldviertel 

Das Telefonnetz ist in weiten Teilen des Waldviertels derzeit 

so schwach und daher überlastet, daß Verbindungen oft stunden

lang nicht zustandekommen. Dies ist nicht nur ein großes Ärger

nis für die Bevölkerung, sondern auch äußerst nachteilig für 

die wirtschaft in dieser ohnedies strukturschwachen Region. Da 

ein funktionierendes Telefonnetz auch bei der Neuansiedlung von 

Betrieben zu den infrastrukturellen Grundvoraussetzungen ge

hört, ist es auch aus Sicht der regionalpolitischen Bemühungen 

des Landes Niederösterreich zur wirtschaftlichen und kulturel

len Belebung benachteiligter Gebiete ein unbedingtes Erforder

nis, daß das Telefonleitungsnetz im Waldviertel raschestens 

ausgebaut und auf den letzten technischen Standard gebracht 

wird. Dies ist auch der dringende Wunsch der Bevölkerung und 

der Betriebe. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

folgende 

A n fra g e 

1. Was sind im einzelnen die Ursachen für die Überlastung des 

Telefonleitungsnetzes im Waldviertel? 

2. Was werden Sie unternehmen, um einen raschen und vollständi

gen Ausbau eines leistungsstarken Telefonnetzes im Wald

viertel sicherzustellen? 
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3. Welche Sofortmaßnahmen werden Sie ergreifen, um insbesondere 

im Raum Gmünd bestehende Überlastungen des Leitungsnetzes zu 

beseitigen? 

4. Bis wann wird die Digitalisierung des Telefonnetzes im Wald-

viertel abgeschlossen sein? / 
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